



N° 36 – avril 2023

Veille et actualité du climat scolaire

✍ Sur les sites institutionnels :

[Education.gouv.fr](https://www.education.gouv.fr)

[Résultats de l'enquête nationale de climat scolaire et de victimation auprès des collégiens pour 2021-2022.](#)

Note d'information de la DEPP, 08/03/2023

[lh2ef.gouv.fr](https://www.lh2ef.gouv.fr)

Les podcasts du film annuel – [punitions, sanctions et justice à l'école.](#)

5 épisodes incontournables avec Benjamin Moignard ou Eric Debarbieux, 03/02/2023

[Pssmfrance.fr](https://www.pssmfrance.fr)

Formez-vous au secourisme en santé mentale : une formation aux premiers secours en santé mentale, dans le cadre de la politique nationale de prévention du suicide.

[lfe.ens-lyon.fr](https://www.lfe.ens-lyon.fr) : [Le micro est dans la classe : épisode 46 – les conseils de classe participatifs](#) , 02/02/2023

[Le Vrai du Faux Junior répond aux questions sur le harcèlement scolaire](#), avec Eric Verdier, franceinfo, 17/03/2023

Internet Sans Crainte : C'était les 20 ans du Safer Internet Day : [Découvrez les kits 2023](#)

Le café pédagogique : [« Directeurs, IEN et chefs d'établissements : moral en berne pour eux aussi »](#), interview de Georges Fotinos, 09/02/2023

[« Fri For Mobberi » : une méthode danoise pour lutter contre le harcèlement testée en France](#), (enseignement primaire – 1^{er} degré) ELLE, 21/02/2023

[Post-Covid : y a-t-il une épidémie de dépression chez les jeunes ?](#) 38min de podcast, radiofrance, 20/02/2023

[Violences dans les écoles : forte augmentation des cas rapportés au Québec](#), Radio-Canada, 01/02/2023

[« Je pleure dans ma tête : les traumas par les mots »](#), - on y parle de la vulnérabilité des élèves - Edcan (réseau des éducateurs du Canada), 25/01/2023

[« Teen Mental Health First Aid » est adapté du Youth Mental Health First Aid](#), élaboré il y a 20 ans en Australie, The Washington Post, 03/03/2023.

[A video-gaming school stumbles on a way to get dropouts back in class](#), The New York Times, (\$) 25/02/2023

« La première école secondaire d'e-sport du Japon pensait former des joueurs professionnels. Au lieu de cela, elle a attiré une population inattendue: des décrocheurs souvent victimes de harcèlement. »

[Adolescence : quand la réputation fait sa loi](#), podcast de 58min, Radiofrance, 06/03/2023

[« Mon mémoire Meef en 180 secondes »](#) : 1^{er} prix pour Jérôme Durand-Gratian (Espé de Nantes) sur la violence en maternelle, 12/07/2017